

29, rue de Verneuil
75007 Paris
Tél. 06 80 57 36 24
contact.ndh@gmail.com
www.ndh-france.org



Paris le 2 décembre 2024

Depuis 1977

Présidents d'honneur

L.S Senghor

J. Chaban-Delmas

G. Braibant

COMMUNIQUE DE PRESSE

Condamnation des peines de mort prononcées contre six militants en Iran

Nouveaux Droits de l'Homme (NDH) dénonce avec la plus grande fermeté les condamnations à mort récemment prononcées par le régime iranien contre six prisonniers politiques : Abolhassan Montazer, Pouya Ghobadi, Vahid Bani-Amirian, Babak Alipour, Ali Akbar Daneshvarkar et Mohammad Taghavi. Ces peines, résultat d'interrogatoires sous la torture et de procès iniques, incarnent l'inhumanité d'un régime en quête désespérée de survivre par la terreur.

Ces hommes, accusés « *d'appartenance à l'Organisation des Moudjahidine du peuple d'Iran* » et d'autres chefs d'accusation absurdes, n'ont fait que défendre des idéaux de liberté et de justice face à une dictature répressive. Leur condamnation par le juge Iman Afshari reflète un appareil judiciaire dévoyé, utilisé comme instrument de répression et d'oppression.

NDH appelle instamment la communauté internationale, en particulier le Conseil des droits de l'homme de l'ONU, l'Union européenne et ses États membres, à intervenir d'urgence pour sauver ces vies. Il est impératif de condamner ces crimes et de soutenir la lutte du peuple iranien contre un régime qui bafoue les principes fondamentaux des droits humains.

Nous réaffirmons notre solidarité indéfectible avec les prisonniers politiques iraniens et avec tous ceux qui aspirent à une véritable démocratie en Iran. La répression ne pourra éteindre la soif de liberté d'un peuple courageux.

Pierre Bercis

Président de Nouveaux Droits de l'Homme